



## Recomienda Gobernadora a maestros hablar con diputados



Chihuahua.- La Gobernadora María Eugenia Campos Galván indicó a los maestros federales que mantienen paro de labores desde el viernes pasado, que deben acercarse a sus representantes en la Cámara de Diputados para buscar las soluciones que piden sobre la iniciativa.

Al consultarle su opinión sobre este tema, la mandataria omitió pronunciarse, sin embargo hizo dicha recomendación a los involucrados.

***“Tienen que hablar con sus legisladores... con nuestros legisladores federales que nos representan a todo el estado y preguntar cómo va esta reforma”***, comentó.

Es de mencionar que la mandataria encabezó este lunes el izamiento de la Bandera de México en la explanada del Parque El Palomar, donde estuvo presente como invitado el Secretario de la Sección 8va, Eduardo Zendejas, sin embargo la Gobernadora no sostuvo alguna conversación con el dirigente.

<https://laparadoja.com.mx/2025/02/recomienda-gobernadora-a-maestros-hablar-con-diputados>